

RELIGIOSOS RESPONDEN ENERGICAMENTE:

En su guerra contra el pueblo Carazo arremete contra sacerdotes

Una enérgica declaración en la que reafirmaron su crítica al "Inicio de un estilo de gobierno marcado por la intolerancia", fue la respuesta de los 23 religiosos al último discurso pronunciado por Rodrigo Carazo.

Carazo, el pasado lunes 28, arremetió contra este grupo de religiosos, acusándolos de defender ideologías extrañas y de estar poco informados de la realidad del conflicto bananero.

Los sacerdotes y religiosos, en su carta, enviada el miércoles 30, expresan que "no nos pronunciamos en esa ocasión sobre la legalidad y oportunidad de la última huelga bananera, a pesar de que como sacerdotes y religiosos nos asiste el derecho y la obligación de defender a los trabajadores más humildes".

Y siguen: De ahí que la respuesta que usted nos ha dirigido cae en el vacío. Sencillamente está fuera de tema y confunde a la opinión pública, presentándonos ante ella con sospechosas vinculaciones partidistas o ideológicas, para desvirtuar así a la actitud cristiana que dió lugar a nuestra intervención".

Más adelante señalan: "Mantenemos que actitudes como las manifestadas en su discurso amenazan esta voluntad de paz y favorecen la creación de un clima de guerra santa. Incitar al antagonismo, fomentar miedos irracionales frente a opiniones nuevas o diversar, agitar el fantasma del comunismo para enfrentar conflictos sociales, atenta contra estas tradiciones de concordia".

Al final de su firme misiva, los religiosos indican: "No vale el argumento de que es preciso distinguir entre la maldad y el malvado para justificar la intolerancia.

La manipulación de sentimientos y el cultivo del fanatismo jamás tiene justificación. La sutil distinción que usted utiliza atenta contra los derechos humanos. Sirve para identificar al adversario político con el delincuente común..."

También Carazo atacó en su discurso del lunes, al Semanario Eco Católico, calificando de injusto a un editorial que publicó sobre el conflicto bananero y que según sus palabras estaría inspirado en la "ignorancia o en la mala fe".

El Semanario mencionado, respondió a las acusaciones de Carazo, en un editorial, firmado por su director Presbítero Armando Alfaro.

Ante este nuevo conflicto, provocado por Carazo, el pueblo costarricense ha visto que el represivo e intolerante gobierno, en su guerra contra el pueblo, está dispuesto a atacar a todos los grupos y organizaciones que no estén de acuerdo con sus propósitos y planes.

La violencia verbal y la represión policial, parecieran ser los caminos escogidos por el gobierno caracista para enfrentar las justas protestas de nuestro pueblo, que lucha contra el alza del costo de la vida, contra la especulación promovida por los grandes empresarios, contra la escasez de muchos artículos de consumo básico.

Esta guerra contra el pueblo, en la que hoy son víctimas también religiosos, por el "delito" de ponerse al lado de los trabajadores y el pueblo, es y ha sido alentada por los sectores más reaccionarios, por las cámaras patronales, que quieren a toda costa frenar la creciente y combativa lucha popular.



La represión policial impulsada por la Junta de Gobierno no ha logrado frenar las movilizaciones populares en El Salvador. Por el contrario, el espíritu combativo del pueblo ha ido creciendo.

El Salvador: la marcha hacia la liberación no se detiene

El combate organizado del pueblo salvadoreño y de sus organizaciones revolucionarias no cesan, a pesar de la barbarie y los crímenes de la Junta de Gobierno de El Salvador.

La lucha popular contra las fuerzas armadas, principal sostén del régimen salvadoreño no se detiene, las masacres y asesinatos de los mejores hijos del pueblo son incapaces de frenar las ansias de libertad de las masas populares que desde 1932 mantienen una guerra abierta contra la oligarquía, el ejército y el imperialismo norteamericano.

Después de la masacre del martes 22 de enero pasado, las organizaciones revolucionarias han continuado levantando cada día más alto sus banderas libertarias.

Es así como, efectivos armados de las Fuerzas Populares de Liberación (FPL)

"Farabundo Martí", tomaron durante algunas horas las poblaciones de Santa Clara y Monte San Juan, en el oriente salvadoreño, cortaron las comunicaciones y celebraron mítines con la participación masiva de la población.

En Santa Clara, los guerrilleros justificaron al jefe de la organización paramilitar "Organización Democrática Nacionalista" (ORDEN), así como al jefe de la policía de esa localidad.

A la vez, noticias de última hora dan cuenta de la ocupación de las oficinas centrales del partido Demócrata Cristiano (PDC) en la capital salvadoreña por militantes de Las Ligas Populares 28 de Febrero (L-P 28).

Según radioemisora salvadoreña, cerca de una veintena de personas, entre ellos tres dirigentes del PDC, se encuentran entre los rehenes de los miembros de las LP-28, que declara-

ron que la ocupación será por tiempo indefinido.

Por otra parte, distintos círculos políticos internacionales han calificado como medida injerencista, la actitud de los Estados Unidos al estar empeñado este país, en colocar alrededor de El Salvador un "cinturón militar de protección" para tratar de impedir que las organizaciones revolucionarias y el pueblo en general reciban ayuda y de esta manera facilitar la labor a los militares.

Por su parte, el arzobispo Oscar Romero declaró que la raíz de la violencia que impera en El Salvador debe encontrarse en la injusticia social, y agregó que alrededor del uno por ciento de la población salvadoreña posee la mitad del país, acapara las riquezas, mientras que la mayoría del pueblo padece de hambre y no tiene inclusive ni cama donde dormir.



IMAGENES



Con las actuales medidas económicas del gobierno de Carazo, la desnutrición y la miseria evidentemente han ido en aumento. Muchos sectores de nuestro pueblo han dejado de consumir algunos productos básicos. Como una ironía cruel, un niño, de los muchos que sufren directamente las consecuencias de la crisis económica, levanta una botella de Coca Cola, símbolo de la dominación imperialista, difusora de todos estos gobiernos antipopulares.

Carazo calumnia: debe renunciar a inmunidad

A raíz de la intervención del lunes 28 de enero en cadena de Radio y Televisión del Presidente de la República Rodrigo Carazo, con la cual dió respuesta a dos cartas enviadas por un grupo de religiosos y por los diputados de la coalición Pueblo Unido, integrada por el Partido Vanguardia Popular, Movimiento Revolucionario del Pueblo (MRP) y Partido Socialista Costarricense, el presidente de esta coalición Manuel Mora Valverde, pidió a Carazo que renunciara a su inmunidad, para acusarlo ante los Tribunales por calumniador y tergiversador de los hechos.

El dirigente de Vanguardia Popular exigió pruebas a Carazo sobre los cargos lanzados contra el movimiento sindical y a los dirigentes de la izquierda costarricense.

Carazo por su parte, no presentó prueba alguna, lo que motivó que Mora Valverde le pidiera la renuncia a la inmunidad, para llevarlo ante los tribunales.

Esta situación se remonta desde la huelga de los obreros bananeros que laboran para la compañía imperialista STANDARD, en donde la firme decisión de los trabajadores, ante las arbitrariedades de la empresa, los llevó a prolongar el paro durante un mes.

Lo anterior exasperó al Presidente, quien en otro discurso por Radio y Televisión cargó de calumnias a los trabajadores y a sus dirigentes, haciendo recordar con esa intervención a la "finada"

Estela Quesada.

Por otra parte, distintos dirigentes de los partidos que conforman Pueblo Unido, comentaron la respuesta de Carazo a los religiosos y dijeron que el Presidente de mala fe, pretendió hacer creer a la opinión pública, que los citados religiosos defienden a una determinada ideología o a un determinado partido político.

Y agregaron, que lo anterior es absolutamente falso, ya que las intenciones de los sacerdotes es defender la libertad de pensamiento y el libre juego de ideas, así como a los trabajadores más humildes.

Otros dirigentes políticos manifestaron, que esa actitud del Presidente hacia algunos sectores de la Iglesia Católica no es nueva, ya que, está muy fresco el hecho sucedido durante la huelga bananera, cuando bloqueó e imposibilitó la mediación del Arzobispo Román Arrieta V.

A la vez, la fracción parlamentaria de Pueblo Unido, ratificó que el Presidente utiliza simples subterfugios para contestar las preguntas que se le formulan ante la escasez de los frijoles, el azúcar, la manteca, el maíz, leche y ante su política totalmente contraria a los intereses de las grandes mayorías.

Por último dijeron, que como Presidente de la República, Carazo debe presentar pruebas sobre sus afirmaciones, que de lo contrario, simplemente corroborará su insensatez.